

FEDERATION ALGERIENNE DE FOOTBALL
LIGUE REGIONALE DE FOOTBALL – BATNA

COMMUNIQUE

RAPPEL

RESPECT DES COULEURS DECLAREES

La LRF Batna porte à la connaissance des clubs qu'ils sont tenus obligatoirement d'utiliser seulement leurs couleurs déclarées dans le bulletin d'engagement au début d'année et que la LRF Batna avait affichée sur son Site Internet.

Quelques clubs à travers des correspondances officielles avaient par la suite déclarés d'autres couleurs et que la LRF Batna avait affichée aussi sur son Site.

Pour éviter toute amalgame, les arbitres ont eu des instructions de vérifier les tenues des deux équipes avec lesquelles elles joueront, et ce, lors de la réunion technique d'avant le coup d'envoi du match.

